



Des rallyes du savoir pour tous les âges permettent de découvrir le meilleur parc de loisirs au monde

S'amuser en apprenant et apprendre en s'amusant

## Europa-Park, un voyage scolaire à travers 15 pays européens

9 mai 2022

Les voyages et les excursions scolaires avec les camarades de classe font partie des moments forts de la scolarité. Qui n'aurait pas aimé faire un tour à travers toute l'Europe ? Dans le meilleur parc de loisirs au monde, les classes de tous âges peuvent découvrir de nouvelles choses et acquérir des connaissances de manière ludique à l'aide de thématiques variées. Europa-Park est un lieu d'apprentissage extrascolaire passionnant, une oasis d'aventure au charme tout particulier. Sur 95 hectares, 15 quartiers thématiques européens avec leurs architecture, cuisine et végétation typiques sont proposés. Avec plus de 5,7 millions de visiteurs internationaux par an, Europa-Park Resort est un lieu de rencontre, de joie et de cohabitation, symbole d'une Europe pacifique et sans frontières. À deux pas d'Europa-Park, les explorateurs curieux peuvent également découvrir l'univers aquatique Rulantica et ses nombreuses attractions, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur. Situé au cœur du

triangle entre la France, l'Allemagne et la Suisse, Europa-Park Resort est également le point de départ idéal pour partir à la découverte de cette région aux paysages de toute beauté. Que les élèves souhaitent se promener dans la vieille ville colorée de Colmar ou dans la capitale européenne Strasbourg lors d'un voyage en Alsace, ou qu'ils souhaitent explorer la Forêt-Noire voisine, chaque classe d'âge y trouvera son compte.

### Apprendre en s'amusant avec les rallyes du savoir

Depuis toujours, Europa-Park est un lieu qui offre à la fois des loisirs et des connaissances. C'est pourquoi le meilleur parc de loisirs au monde met à disposition des documents didactiques sous forme de rallyes du savoir pour une visite approfondie. Pendant que les élèves découvrent l'Europe en miniature, ils apprennent en même temps des choses sur la géographie, l'histoire et bien plus encore. Un séjour scolaire à Europa-Park permet de relever des défis ensemble et donc de renforcer la coopération entre les participants. Les rallyes du savoir sont disponibles en français et en allemand et peuvent être téléchargés gratuitement sur le [site d'Europa-Park](#).

Bien entendu, la découverte de 15 pays européens ouvre l'appétit. Pour que les élèves puissent reprendre des forces pendant leur escapade éducative, Europa-Park propose différentes formules de repas pour les classes, qui peuvent être réservées en ligne au préalable.

### Rulantica, l'univers aquatique d'Europa-Park

Les aventuriers peuvent également découvrir l'immense univers aquatique Rulantica. Des aventures éclaboussantes les attendent dans une thématique nordique spectaculaire autour de la belle et mystique Scandinavie. Dans les espaces thématiqués avec soin, une multitude d'attractions, dont de nombreux toboggans aquatiques, une piscine à vagues ainsi qu'une rivière sauvage, promettent des plaisirs aquatiques grandioses tout au long de l'année. Rulantica offre ainsi, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur, de nombreux plaisirs pour les amateurs de baignade. De plus, il est possible de réserver un menu

spécial pour les groupes scolaires au restaurant « Lumålunda » situé au sein de l'univers aquatique pour faire durer le plaisir.

### Des offres d'hébergement atypiques

Le « Camp Resort » d'Europa-Park propose des possibilités d'hébergement originales dans d'authentiques tipis de 4, 6 ou 12 places, dans des roulettes de 4 places ainsi que dans des maisons en rondins (chambres de 4, 6, 12 et 16 places). Après une journée passionnante, les explorateurs peuvent profiter d'un cadre pittoresque avec de nombreuses activités et reprendre des forces pour de nouvelles expéditions. Outre des emplacements pour camping-cars, le « Camping Europa-Park » propose également 80 emplacements pour des tentes, un hébergement idéal pour les jeunes aventuriers. Ces sites sont équipés de branchements électriques et d'accès à l'eau courante. Un service de pain frais, des consignes spacieuses et des distributeurs de snacks et de boissons sont installés à côté de la réception.

Les billets d'entrée pour la journée à Europa-Park ou à Rulantica, les offres de restauration spéciales et les hébergements sont proposés à des tarifs spéciaux et attractifs pour les groupes scolaires à partir de 10 élèves payants. Une entrée gratuite est accordée à un enseignant par tranche de 10 élèves payants.

Plus d'informations :

Sortie scolaire à Europa-Park : <https://www.europapark.de/fr/parc-de-loisirs/billets-et-offres/offres-speciales-pour-les-groupes-scolaires>



Sortie scolaire à Rulantica : <https://www.europapark.de/fr/rulantica/billets-et-offres/bon-plans-et-offres/groupes-scolaires>



Des rallyes du savoir pour tous les âges permettent de découvrir le meilleur parc de loisirs au monde



Des offres d'hébergement atypiques



L'univers aquatique Rulantica promet aussi des sorties scolaires inoubliables